
市長（作野広昭君） 

文化・産業、そして観光と連携し、融合した文化振興ということでありますが、先ほど 

質問の中にもありましたように、文化はこのすべてを含んでおるものだろうというふうに 

思います。文化とこの産業、観光が共存共栄しない限り、この白山市の発展がないものだ 

ろうというふうに確信をしております。できるだけ融合した中で、この発展のために努力 

してまいりたいと、このように思っております。


